

citoyens étaient d'accord avec les autorités et préféraient la vaccine à la picotte.

A une assemblée de 150 médecins tenue dans cette ville il y a environ un mois, tous, à l'exception d'un seul, se prononcèrent énergiquement en faveur de la vaccination.

Le docteur Hingston nous assure qu'une revaccination réussie, met absolument à l'abri de la picotte. La vaccination est un préservatif plus certains qu'une attaque précédente de picotte.

La vaccine prend souvent sur des personnes déjà variolées.

Les variolés qui ont une seconde fois la picotte, en meurent plus souvent que les vaccinés.

Si tous les enfants à Montréal, de 3 mois à 5 et 10 ans, étaient vaccinés, la picotte disparaîtrait de la ville dans deux mois, et si l'on continuait la pratique, n'y reviendrait plus.

Il est bon de faire remarquer que la vaccine mise actuellement en usage par les vaccinateurs officiels, est approuvée par le bureau sanitaire provincial, et ne peut produire aucun résultat fâcheux, provenant directement des génisses.

---

Demain dimanche Sa Grandeur Mgr de Montréal assistera à la grand'messe à Notre-Dame et présidera à la procession du saint Rosaire qui n'a pu sortir dimanche dernier par suite du mauvais temps.

Cette procession se rendra à Notre-Dame de Bonsecours en suivant la rue Notre-Dame et rentrera par la rue Saint-Sulpice.

---

Mardi matin a été célébré à la cathédrale la messe du Saint-Esprit pour l'ouverture des cours de la succursale de l'Université Laval.

Après la messe M. le Recteur et tous les professeurs sont venus se présenter devant l'Evêque pour faire leur profession de foi, telle qu'exigée pour les Institutions catholiques.

Tous les élèves du Grand Séminaire assistaient à la cérémonie.

---

M. l'abbé Pierre Fortin, curé de Saint-Basile le Grand, décédé le 4 octobre 1885 était membre de la société d'une messe.

T. HAREL Ptre, *Chancelier*.

---

Une nouvelle fabrique d'orgues a été récemment fondée à Montréal, 605 rue Sanguinet, par M. A. Pepin, qui fut pendant 30 ans le chef d'atelier de la célèbre fabrique Warren. Voir l'annonce.

---

On lit dans le *Courrier de Saint-Hyacinthe* du 2 octobre :

"Dimanche dernier a eu lieu, au séminaire de Nicolet, l'ordination de M. Lucien Lavallée, fils de M. Hubert Lavallée, autrefois d'Yamaska, et depuis quelques mois, de notre ville.

"La cérémonie, à laquelle a présidé l'évêque de Nicolet, Sa Grandeur Mgr E. Gravel a été des plus imposantes.